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СОВЕРШЕНСТВОВАТЬ РАБОТУ С КАДРАМИ 

ВАЖНЕЙШИМ условием ус-

пешного претворения в жизнь ре-

шений ХХV съезда КПСС, поста-

новлений партии и правительст-

ва по высшей школе явится, не-

сомненно, дальнейшее совершен-

стаование работы с кадрами. Вот 
ппчему коммунисты института с 

Большой заинтересованностью и 

чувством ответственности об-
судили этот вопрос на партий-
ном собрании. 

С докладом выступил ректор 

института профессор В. А. Ми-
Нявв, 

Партийным комггтетои, ректо-

ратом, партбюро, как отмечено в 

докладе, проведена большая (в 
том числе и пндивидуальная)ра-
бота по разъяснению кадровой 
Политики В институте. В парт-

Коме и партийных бюро прово-

дятся собеседования с заведую 
щами кафедрами по кадровым 

вопросам: Впервые введено в 

практику согласование с партий-
ным комитетом штатного распи-

сания кафедр па очередной учеб-
ный год. Таким образом, пол кон-

. троль партийной организации 

поставлен один па клюлевых во- 
просой расстановки кадров. 

ПЕРВОСТЕПЕННОЕ аггачепие 
партком' п ректорат придают под 

готовке резерва. На Всех кафед-
рах и в подразделениях ипститу-

tа имеется н систематически, раз 

в два года, пересматрпвается со-

Став резерва на замещение долж 

ностей научпо-педагогических ра-

ботников. I[артптгная организация 
.Ваправляет"свои усилия не .тпаь-

ко на отбор резерва, но и на все-

Стороннтого, планомерную и целе-

направленну;о подготовку каждо-

го перспективного кандидата. При 
втом учитываготся потребности  в 

кадрам, предусмотревиые планом 

8коиомнческого и социального 

развитии института, а также ак-

тивное использование всех воз-

ноасггых форт повы игепия профес- 
Сиональной к.валификацни и 

идейно-теоретического уровня со-

труднгтков. 
Парткомом и ректоратам пере-

смотрен резерв высигего руково-

дящего звена, проводится рабо-
та по подготовке резерва вра-

чебных кадров в клинггкат н по-

ликлинисе института. 

С ОБЩЕИНСТИТУТСКОГО ПАРТИЙНОГО СОБРАНИЯ 

В итоге совместных мероприя-

тий партийной организации и 

ректората в институте создана и 

успешно фунпционирует едгпгал 

система подбора, -воспитания и 

расстановки кадров. Важное зве-

но этой системы — выдвижение 
способный студенческой молоде-
жи через СПО и- подбор канди-

датов в аспирантуру и клиниче-

скую ординатуру. 

Большая работа осуществлена 

ректоратом по пересмотру функ-
циональных обязанностей должно-

стных лиц. Разработано н подго-

товлено . к печхти новое «Поло-

лпчи:тось число преподавателей 
степени. Обращает на себя 

внимание тот (акт, что только 

на 11 кафедрах института. име-

ется .100 процентов преподавате-

лей :с ученой степенью. Наибо-
лее неблагополучно обстоит дело 

на общеобразователъиых кафед-
рах = общественных наук, ино-

странных йзык.ов, руссмхого и ла-

тинсггого языков, физвси, хи-

мии, физичесгого воспитания. В 
столь крупном и авторитетном 
вузе, каким является 1-й ЛМН, 
такое положение с педагогйческп-
ми кадрами не может не вызвать 

большое число ассистентов, Фа-
милии которых были названы на 

собрании. Со всей определенно-. 
стыо подчеркнуто, что без за 

щиты.дйссертации такие товари-

щи избираты я уже не будут. 
ДОКЛАДЧИК остановился и на 

такой проблеме. Учитывая, что 

институту выделяется мало мест 

в аспирантуру, м обязаны .ото-

брать лучших из лучших. Особое 
внимание следует обратить на со-

став 'студенчестсих партийные 
групп, гга их успеваемость. Эго 
важный момент в подготовке 

кадров аспирантов. 

® ПОДРОБНЫЙ ДОКЛАД РЕКТОРА ПРОФЕССОРА В. А. МИНЯЕВА ® СОЗДАНИЕ 
РЕЗЕРВА — НЕОТЛОЖНАЯ ПРОБЛЕМА ® ЕДИНАЯ СИСТЕМА ПОДГОТОВКИ КАДРОВ —

В ДЕЙСТВИИ ® НАУЧНЫЙ ПОТЕНЦИАЛ ИНСТИТУТА НЕОБХОДИМО УСИЛИТЬ # ОСОБОЕ 
ВНИМАНИЕ—СТУДЕНЧЕСКИМ ПАРТГРУППАМ ® ВОСПИТЫВАТЬ ВОСПИТАТЕЛЕЙ ® РЕШЕ-
НИЕ СОБРАНИЯ — В ЖИЗНЬ! . . 

жсние о .фуикциональпых обязан-
ностях» для всего руководящего 
состава института и руководите-

лей подразделений. Это позволит 

упорядочить производственную 
деятельность всего коллектива, 

повысить личную ответственность 

каждого руководителя за поручен-

ный участок работы. 
БОЛЬФОЕ- внимание уделяется 

егдейпо-теорегипескому росту 

профессорски - преподавательско-

го состава: В институте действу-
ют 53 Теоретических семинара 

доя высигего звена, в котооых 

обучаются 1200 человек. Еже-
годно проводится общественно-
политическал -аттестация моло-

дых ученых в соответствии со 

специально разработатным: поло-

жением. Результаты аттестации 

обсулсдаготся на заседаниях 
партбюро, партгрупп, комитета 

ВЛКСМ. 
Перечислевггые в:тше, а также 

векогорые другие мероприятия 

по совершенствованию работы с 

кадрам" позволили существенно 
улучшить все стороны деяте.-й,-
иоста нашего вуза. 

Ректор института профессор 
В. А. Минлев обратив внимание 

собрания на ряд нерешенньГх за-

дач н упущений в работе с кад-

рами. . 

Так, с 1976 года количество 

доктором наук Возросло, а кан-
дидатов наук уменьпглось. Уве-

озабоченностл. Первостепенное 
значение, как. известно, имеет на-

личие резерва для замещения 

должности заведующего. Однако. 
в этом отношении существенных 
измепеппй'в .сторону улучпгения 

кока не произо(цло. Реалыгого 
резерва па памещения не имеют 
15 кафедр. Отсутствие - резерва 

всегда болезненно сказывается на 

работе коллектива. 

Ректор профессор В. А. Миня-
ев подчеркнул, что тот -руководи-
тель, которым не стремится свое-

временно подготовить резерв, до-

пускает большую ошибку. Назвав 
12 сотрудников института, кото-: 

рые внастоящее вредя работают 
лад дог:горекпм лиссертацнями, 
докладчлк указал, что они могут 

быть резервом на замещег ие 
доллсностег• профессора кафедры. 
Ясно, что при утверждении пла-

нов докторских диссертаций необ-
ходимо учитывать перспектив 

ность будущего докторанта. К 
сожалению, как свидетельствуют 
прлведепиые в докладе примеры, 

это ие всегда пцеет•+тесто. В ин-

ституте работают 317 ассистен-

тов, однако из них 73' челове-

ка—без степени кандидата меди-

цпнскнх наук. Это много. Неки-
торые уже закапчивают диссер-
тации. Нп имеется значительная 
группа ы•.снсгентов без перспек-

тивы. Пол урозой отказа в даль-

иейиее:и переегзбранив находится 

H, 

® ЗАщИтЫ дисСЕРТАциИ 

ДОБРОГО пути! 
НА УЧЕНОМ Совете про-

шла очередная защита днссер 

тацг н. Обычный академическг й 
ритуал сменился обстановкой 
дискуссии и оживленных вы-

стугггейип, типичных скорее' 

.для заседания научного обще-
ства,- когда"-дпссертант С. I. 
Батагов закончил выступление 
по. теме кандидатского иссле-
доваппя о .выявлении. раним 
излгенег ий сердца у больных с 

заболеваниями легких методом 
корригггроваппоы, ортогоггалм-
ной электрокардаограсjиш. 1з 
вестньгеспециалисты — кар 

диологп н пульыонологп • Ле-
ипнграда—проявила большой 
интерес к теме исследования; 

которое было единодуипго при-

знано имеющим большое на-

учное значение и важным для 

'внедрения в практику здраво-

охранения, Метод _дает вов-

можность обходиться меиышгм 

количеством отведений и ло-

лучать. более точные показа-

тела,- чем при примепевии 
12 отведешгй ЭКГ, Кроме то- 
го, измеггення элёктрокардпо-
граммы идут параллелыто .о 

степевыо выражениоети .брод- 
хиальпой обструкции. и уров- 
нем легочной гипертензпи. 

Предлохсепная автором ие-

сложная приставка' позволяет 

использоыать метод в услови-

ях терапевтического отделения 

больницы и пол аклн н Ilk И, . 

Сергей Я рославdвфт Бата-
гоа — один из лучпгих пред-

ставителей молодого поколения 
преподавателей. Кандидат в 

члены. КПСС, скромный чело-

век, он вкладывает во все гра-

ни своей работы любовь 'я де-

лу, доброжелательиоеть к " лю-

дям.' высокую добросовестность 
и самоднсциплину. 

Желаем молодому ученомгу; 

счастливого пути в . болыиогг 
на уке, аеуклонного восхожде-

ггпп s высотам .мастерства. . 

Н. ТЕНИГИНА, 
зав, пульмонологйческим 

отделением клиники 
госпиталыюй терапии 

В институте сейчас составлен 

перспективный плав подготовки 
кадров. Преподавателей следует 

готовить' не только через асли-

рантуру. Как подчеркнул доклад-

чик, надо использовать для этой 
цели научных сотрудников, стар-

гпттх лаборантив, рдсптирить чпс-

ло стажеров, заочных аспирантов. 

Обновлентте состава' кафедр тре-
бует' от руководителей совершеи-

ствоваииякпрофесспональной под-

готовки молодых преподавателей, 
улучшения  'лдейно-воспитатель-
ной работы с ним". Речь идет о 

повышении уровня воспитания 
воспитателей. При общем. благо-
получии л здесь имеют места.:-ир- 

достатка. Бьiли поднергнутыпргт-

тике гсафедры госпитальной хи-

рурги" М 1, нормальной '.фнзио- 
логии, патологической фпзй.оао-
гтги, педиатрии. На ряде кафедр. 
до сего временл' ire создан благо-
приятный морально-.псггхологаче-
ский климат, что, разумеется, 
ограничивает их -творчесгсий по-

тенциал, лгеигает успешной рабо-
те. 

В докладе было обращено' nun-

манне на большую текучесть кад-

ров в клиниках: За 10 месяцев 
1979 года. уволены 425 человек 
и приняты 369. B осноином этй 

средний и галадший персонал. 
Однако велика текучесть и вра-
чей. Только из клиники прппе- 
девтикп внутренних болезней из 

19 врачей уволились 7. 
СЛОЖНОЕ положение с кадра- 

ми и в поликлинике, Здесь име-
ется 12 иакансий; кроме, того, 
51 врач - пенсионного возра-

ста. Такое положение не может 
не тревожить._ 

Все сказанное свидетельствует 
о том, что в институте прово-

дится большая планомерная ра- 

бота с кадрами, однако недостат-

ки 'еще есть. -

В заключение профессор В. А. 
Мгтняев сформулиравач основные 

задачи и указав на способы со-

вершенствования кадровой рабо-
ты в институте. 

АКТУАЛЬНОСТЬ, конкретность, 

деловптостъ доклада, содержаще-

го много важных замечаний и 

сацокритических оценок, не мЬг-
лп не вызвать оживленных ог-
кликив. выступили директор ттн-

ститута пульмоноло.гии профессор 
Н. В. Путов, прорегстор по лечеб-
ной работе Л. П. Григорьев, про- 

фессор.С. Н. Рябов, доцент В. П. 
Вякина, тсонмупистью Э. П. Дет-
тврева,•_ В. В. Гряценко, С. А, 
Аганезов,, Н. Г. Незнанов. Все 
выступавшие подчеркивала "ис- 
гслточитепьное значение работы с 

.кадрами. для .успепгного выпол-

нения поставленных перед инеттг-. 
тугом задач.  .. О необходимости 
органического единства учеб-
ного п воспвтательного про-

-цессов, о важности _ форма- 
раваная у студентов •и сотруд 
пиков института правильного на 

учного мировоззреапя убедитель-
гго говорила "коймунаст доцент 
В. H. 'Бяпина. Отметив .недостат-
ка, которые имеют место в рабо-
те с кадрами на кафедрах обще 
ствеивых ..науд, она призвала 
преподавателей этих кафедр еще 
iгктиваее участвовать в пщопаган-

дистской,.,воспгттательной работе. 
В принятом решении Учтены , 

основные положения доклада ц 
кргттттческпе замечания коммуни-

стов. 

СОБРАНИЕ показало, что ком- 

мунисты.ипститута с большой от-

ветственностыо восприняли по- 
становлентге ДК КПСС и Совета 
Ыннистров .СССР сс0 дальнейшем 
развитии высшей школы п повы-

-шении -качества подготовки спс-

циалистоВ». . 

Л, УЛИЦКИN 

• ГЛАЗАМИ ДРУЗЕЙ - 

flароgн&tй 
Можно. лн сивместить обшир-

ную обшественнуюп работу с уче-

бой в институте так, чтобы ни 

та, нп другая область ие страда-
'тя? После. встречи со студенткой 
V[ курса Ольгой Гончаровой мы, 

члены совета дружбы, убедились 
н том; что можно. 

Оля, партпггпый организатор 
курса; выполняет общественные 
обязан iюостл пе только в вггститу-
те, : но п. по городу. 1"1а ее, каза- 
лоси _бы, хрупкнх плечах лежит 

работа пароппого дёпутата Пет-
роградского районного Совета. 

На заседавии совета дружбы 
Оля •рассказывала советским н 

иностранным студентам. о своей 
деятельности в комиссии по делам 

q еiц'таnг 
фегзкультуры к спорта, в депутат-

ской группе. 

Комиссия сонь+культуры п спорта 

гсоитролггрует строительство спор-

тггвкых соорvженнтй. подготовку 
объектов к Олимпийскгнм " пгралс 
1980 года, благоустройство спор- 

тпвгнК школ н площадок. 
Не меньше забот в.в депутат- 

ской группе. К Ольге Гончаровой 
обращаются жители - микрорайова 
с вопросами, касающимися гнили- 
ща,'устроУства ребенка в яслл. 

'Работа у Олег_ нелегкая, Носа- 
пса девушка говорит: 

Когда чувствуешь,. что мо-
гкешь чем-то помочь людям, легче 
преодолеваются ,любые трудиостп, 

А. КАЛОНЕН, 
студентка из Финлянциы, 
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КРЕПНЕТ 
ДВИЖЕНИЕ! 

Движение «Студенты — на-

одному здравоохранению за-

родилось в нашем институте 

давно. Но окрепло и по-на-

стоящему стало развиваться 

три года назад, когда появил-

ся и стал работать при ко-

митете ВЛКСМ совет движе-

ния. 

Год назад комитету ВЛКСМ 
было предложено разработать 
базовую тематику такую 

горну работы, которая отвеча-

ла бы специфике нашего ин-

ститута. Так было утверждено 

движение «Студенты — народ-

ному здравоохранению». 

$о утвердить его н каче-

стве базовой темы — еще ма-

ло. Необходимо было разрабо-
тать все этапы, продумать как 

гх реализовать, проанализиро-
ать результаты. 

Вначале была. продумала 

система поручений. как в са-

мом комитете ВЛКСМ, так и в 

первичных комсомольских ор-

ганизациях. Опыт лекггионной, 
наглядно-агитационной и ле-

чебио-профилактпчесгой рабп-
тьз' студентов был обобщен и 

принял вид соответствующих 

'таблиц и схем. 

Н сразу выявились узкие 

звенья работы: слишком мало 
сще лекторов. пасть лекторов 

—выпускников •ФОНа просто 

отказывалась работать. Напри-
мер, студенты III курса Т. Чп-
рпцд, М. Мефодина. Некоторые 
СНО кафедр', (травматологии, 
судебной медицины, терапевти-

ческой. стоматологии) пассивно 

отнеслись к делу. Не всегда 
^.еткв проводились комплекс-

ные профосмотры, например в 

совхозе «Федоронское». А ба-' 
новая телгатггка и направлена 

на устранение недостатков, 
разработку оптимальных Форт 
работы, оценку результатов. 

Есть уже чему и порадовать-
ся. Так, в 197$'79 годах об-
щее чггслб прочитанных лекций 
на подшефных объектах и в 

период' летней. npaicru к" соста-

• вило 1746, что на•-639 лекций 
больше, чем в 1977-1978 
Годах. . 

. Улучипзлась наглядно-агита-

цппнная работа. Больше вы-

пускается санитарных 'листков. 
улучпмглпсь их качество: 

Ответственнее относятся со-

вет и комспмолыгсие бюро по-

токов к проведению профпсчпт-
ровнаселения. R отчетном го-

ду комплексные профосыптры 
проведены на заводе «Ноли-
графмапт». ленинградском отде-

лении Монетного двора. в. сов-

хозе «Федоровскпе». Всего за 

год было осмотрено 9632 чело-

века, не считая прпфпгмптоов 
на местях лчглокаггии ССО п 

бпйиоn Г'Г'АП осевып нрачамп 

1-го ЛМИ. Новыми Фирмами 

работы явилась дигпансериза-

цпп рПСолы►яков, НефрПЛПгиче-

ских бпльпы х no заданию по- 

лигслияикп. . 

Следующий этап работы —
иптпокая пропаганда нвпжехп.л 

СНЗ для вовлечения в него 

большего числа студентов. Ведь 
успех зависит от активности 

каждой комсомольском органп-

зации, каждого ее чч^п, 

С. САШКП. 
председатель совета СНЗ 

е ИДЕОЛОГИЧЕСКАЯ РАБОТА В КОМСОМОЛЕ 

Если за депо взяться 
В нынешнем году в комитете 

ВЛ КСМ впервые создан отдел 
пропаганды и аги таципг: Это по-

зволило четче коордипиронать 

идеологическую работу комсомо-

ла. Однако некоторые проблемы 
ггропагаидистской, агитационной 
работы требуют решения .с по- 

иощыо усилий всей комсомоль-

ском организации. 

Возьмем хотя 6ы ФОП. Наш 
третий факультет ведет важную 

работу — дает студентам воз-

можаогть приобрести еше одну 

общественную профессию. Но фа-
культету трудно решать некото-

рые задачи без помощи комсо-

мольской организации института. 

Еще не все благополучно обстоит 
с набором слушатслей. Чпслен-
вость некоторых секций еще 

слишком мала. 

Причина здесь в том, что во 

время набора не было четкой 
связен между деканатом ФОПа, 
комитетом ВЛКСГч1 и комсомоль-

сглiми бюро потоков. Это н обус-
ловило Тот момент, что Не всег-

да студенты знали о существова-

в"" таких интересных сегщий, как, 

например, вокалыгая, ктзодела, 

журналггстикп. Для уиорядочейия 
набора слушателем, видимо, целе-

обра.зно деканату ФОПа н ко-

митету ВJАКСМ давать на кур-

сы разнарядку мест. 

В свою очередь гейчас ком_о-

молыким бедро необходимо у' о -

лить контроль за посещаемосп,го 
лекций на ФОПе, которая колей-
лет.т 30 до 50 процентов. А 
тем не менее до сих пор, несмо-

тря на неоднократные обращения 
деканата в комсомольские бюро, 
последние еще не приняли ника-

ких мер для улучшения посе 
щаемостн. 

В этом годы впервые решено 

назначить ва каждом курсе чле-

нов комиссия по приему ОЛА, от-

ветственных за учебу слуигате- 
лей на ФОПе и работу выпуск-
ггиков. 

Вторая проблема. До послед- 

него времени не существовало си-

стемы обученияполггтинформаю-
ров старших курсов. Сейчас "х 

будут направлять на учебу в 

лекторские грvппы комитета 

ВЛКСМ и РК ВЛКСМ, а также 

при пеобходимосты па прослуши-

вание курса лекций, читаел'ых на 

ФОПе. Комитету ВЛКСМ следует. 

эффективней проверять учебу 
старших полвтинформаторов. 

Уже давно назрела необходи-
мость поднять на должный уро-

вень п работу «Комсомольского 
прожектора». К примеру, «КП» 
явно недостаточно, совместно с 

дружно 
НУВК и профкомом, проверяет 

посещаемость лекций, сани га р ное 

состояние аудиторий, выполнение 

приказа ректора о борьбе с ку-

рением в институте. Надо активН-. 

зироваться Комсомольскому про 

жектору» орган.изацгги сотрудни-

ков (секретарь В. ,'1еркулов), ка-

торый в прошлом году факгиче-
скн' бездействовал. 

Улучшилось оформление «Ким-. 
сомольской а ллеи». Но дапе- 

ло не всегда - стенгазеты 

помещают злободневные мест-

ные материалы. Например, 
редколлегии IV курса первого по-

тока, 1V курса стоматологичес-

кого факультета иногда ограни-

чиваются переппсывавием газет-. 

ных ста гей. А вот, газеты 111 кур-

са первого потока и VI курса те-

рапевтичегкого потока, безуслов-
но, заслуживают одобрения. 

В нынешнем году плагггг-

руется создать постоянно дейст-
вугощгге агитбригады на. базе кол-

лективов художественной само-

деятель зоств. Они будут вы 
пать в клиниках, общежитиях, 
подшефных арганизаииях района. 

Работы много. Много и проб-
лей. Решить их можпо общими 
силами. В. ЧУКАЕВ, 

зав, отделом пропаганды и аги-

тации комитета ВЛКСМ 

Закинчнасн очередной учебный 
;геиь в 403-й группе. Однако 
гтугенты не спешат расходиться. 

Кто-то, взглянув в окно, замеча-
ет, что сегодня с утра моросит 

дождь. Осень. Одна из девутегс, 

вздохнув, вспомнила. весну, ког-

да .всей группой устраивали вы-

лазки :за город. Нпогда на. алек-

грычке автобусе. Нп болыие лго-

б.или велосипеды... 
А комсорга Людмилу Маренину 

ничуть не огорчила плохая пого-

да. «Разве дождь помешает маи 
сходить, к примеру, в музей?—
сказала она. — Собирайтесь, мы 

еще "е видели многих интерес-

ных выставок, новых фильмов. 
поставовок. Пожалуй, п зимы не 

хватит, — добавила. «Кстати, 
у всех л" Уже готовы лыки? Не-
долго осталось ждать гпега...». 

Душа коллективы 
Вот гак всегда ватой группе. 

Никто из студентов не знает, 

,что такое ск•ка.- Они всюду вне-

сте. 

гIто же птиогло им создать 

дружный, крепкий, коллектив? 
один из студентов сказал: 

гслгобой человек • интересен по-

своему. Тот — заядлый рыболов, 
«гот — театра.:г, третий — опыт-

ный турист "ли хороший лыж-

ник, кто-то увлекается искусст- 

в он... Но если не найдется в 

группе еще один, способный 
объединить всех, чтобы каждый 
мог передать что-то свое. увлека-
тельное, товарьпцу, — тогда киле 

легстив не складывается, нет 

дружбы. А нам повезло. U гас 

такой вожак есть — наш гсоме-

орг. Удаетсяей. это потому, что 

дна сама Умеет сходиться с людь-

ми, к каждому подобрать клю-

чик, найти интересное для всех 

дело». 

Талая она и в учебе. Ведь сту 

денческая жизнь складывается не 

только из досуга. Сама отлич-

ница, Людмила находит время по-

могать учиться товарищам, жн-

вупивм с ней в общежитии. 
Кроме того, она активный член 

СНО. Трулплюбиелт, искренностью, 

сердечностыо комсорг завоевала 
уважение всего курса и препода-. 

вателей. На общественно-политн-
ггесцоег аттестации товарищи ео- 
ворили, чти Людмила — душа 

группы, инициатор всех ее боль 
пгих и маленьких дел. Словом, 
такимг и должен быть комсорг. 

Быть вожаком группы — и 

почегно, и ответственно: От не-

го в первую очередь зависят ус-

пехи многогранной и сложной 
жиани коллектива. 

Е. БАТИШЕВА, 
студкор 

Распределение обязанностей 
.между членами комитета ВЛКСМ 
А. Власов — секретарь. 

С. Назимов — заместитель 
секретаря по оргработе: 

А. Думачев зав. сектором 

работы с первичными комсо-

вголыггими организациями. 
М. Кулешова — ответственная 

^т работу школы комсолп)лыкп-

го актива. 

М. Елистратова — член сек-

тора выутрикпмвтетсггой- работы. 
С. Черняев — член сектора 

озутргпкомитетской работы. 
А. Котлов председатель ко- 

_пссин no персональным делам.. 

С. Тимченко — заместитель 

секрет:' пя по идеологии. 

А. Данильченно — зав. шеф-

с Сим пттел г . 

О. Цыбулько — сектор рабо-
й в пайоне. 

П. Бельтюков — птпетгтвен-

-вАв за работу ДНЛ и ОКОД. 

В. Чунаев зав. отделом 

Гитатпз п пропаганды. 

Н. Макеев — зав. сектором 

:-равственно - эстетического 
вогпиганпя. 

I 

Е. Щепкина — зав. пресс-

сектором. 

0. ВИноградова — зав. сек-

тором ОНП-ОНА. . 

Н. Харлунина—зав. сектором 

социалистического соревнования. 

А. Балябин — зав. 

военно-патриотической 
тивной работы. 

Е. Чунаков 
секретаря по 

ной работе. 
В. Бондаренко — зав. секто-

ром международных связей. 
И. Иванова — зав. сектором 

внитрпсоюз"ых связей. 
И. Кузнецов — заместитель 

секретаря по учгбно-научной ра-

боте. 
Н. Коробоеа председатель 

НУВК. 
Т. Алексеева 

НИ РС. 

И. Захаров 

сектором 

гг спор-

- заместитель 

интернацнопаль-

- зав. сектором 

— зав. сектором 

прпфприентацгп► 

ра. 

С. Колупаев 
гптовгггслы зого 

Наш алрес: 

телефоны: 

и нового пабо-

- ►с.омаыдир под-

штаба Ссо.  

а®е►  

197089, Ленинград, ул. Льва Толстого, б'8 

город_кой тел. 238.?1.13, гаесткый 113. 
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'паиагиг 

Проведен рейд по нашим обше-
>китиям с целью проверки состоя-

ния наглядной агитации. Начался 
он в общежитии .Х 4. 

Стенды, расположенные в ос-

новном в читальном зале первого 

этажа п в коридоре, Ьсвещают 
полггтнческгге события, происходя-

щие в пашей стране. Это в. подго-

товка к Олимпиаде, и комсомоль- 
ско-молодужные стройки, п вы-

полнение заданий Х пятилетки. 

Украигают стены общежития те= 
матические стенды, посвяшениые 

Новой Конституции СССР, жизни 

и деятельности В. Н. Ленина, 

партийным документам (материа-

лам Ilленумов). Отрадно, что все 

перечисленные средства наглядной 

агитации служат идеологическому 

воспптанпго студентов. Но неко-

торые стенды уже нуждаются в 

реставрацгпг или устарели. Вызы-

вает удггвлепде и тот факт, что 

За фасадом 

((ОБЪЕКТИВНЫХ ТР9рНОGТЕitл 
такая важная тема, как встреча 

110-й годовщин ны со дня рожде-

ния В. И. Ленгпга, при проверке 

еще не нашла своего отражения. 

Кроме того,- в общежитии - вы-

пускается гтениая газета «Наша 
жизнь). О событиях в нашей 
стране п за рубежом студенты 

узнают гг из витрин «Мир за не-

делю». Все это хорогио, Но все-

таки хотелось 6ы, чтобы состоя-

вгге иаглядной агитации было "а 

более высоком уровне. Этому ме-

шает. по мнению Любови ,Лаипго-
вой, ответственной за работу идв 

ологнческого сектора в обгцежгг-
тид Лег 4, ряд прпчигн. Например, 
нег постоянного художника, не 

хватает деревянных шитов, бума-
ги, красок; нет машинки, чтобы 
печатать материалы. На наш 

взгляд, векоторые из этих ирон из 

члены- студсовета могли бы устра-

иггть сами. Н разве можно этими 

причинами объяснить то, что 

«Комсомолыскпгл прожектор» вооб-

где прекратил свое суегествование, 

«молинй», посвященных насущнылт 

проблемам общежития, выпуска-
ется мало? Это нельзя объяснить 
недостатком бумаги и клея- 11 
кроются эти причины в деятель- 

ногти самого студсовета. Нам ка-

жется, что следует ве ссылатьсп 

на «объективные трулностлл, а 

посмотреть прежде всего на са-

мих себя. Кафедры иыстггтута, ио- 

нелио, должны оказгйвать помощь 
в оформлении общехпзтия. Но не 

сама иге преподаватели будут вы- 
пускать стенды. кмолнюг», лист-

ки «Комсомольского прожектора». 
Приоритет в этом деле принадле-

жит студентам. Получить кон-

сультацию по оформлению они 

всегда могут, обративгиись на 

кафедры. Но все иге следует про-

являть больше пвициативы. На. 

деемся, что' члены идеологическо-

го сектора сделают из этого со-

ответствующие выволы. 

Н. МАЙ ОРОВА . 

М-33535 за,каз ,Ni, 1306 
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